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◆会長報告 

皆さん今日は、本日もご多忙のところ、多くの会員皆様にご出席を

頂きました。ありがとうございます。 

本日、例会後、１７時３０分より森原久美子会員の情報集会を、一

心ビル会議室を借用し開催されます。パスト会長の皆様方、前田パ

スト会長情報部会長のご指導の下、ロータリーについて学んでいた

だきます。集会後の懇親会を開催し会員皆様との親睦を図ります。

会員皆様共に親睦を図るべく参集し親交を深めましょう。 

今年の桜は例年に無く長持ちと申しますか、可憐な花を３週間以上に渉り楽しませてくれました。 

昨日のニュースにありましたが、新潟地方では今が満開のようです。これから桜前線もどんどん北上し

日本中を楽しませてくれる事でしょう。桜の花びらは咲き始めが、ピンクで満開を過ぎると白く変わる

そうですが、今年はピンク色のままで若葉の緑と映えて、いつまでも目を楽しませてくれているようで

す。杞憂に過ぎないと思いますが、日本人が大好きなこの桜も温暖化が進むと、近いうちに、九州では

咲かなくなるそうです。尤も大気汚染による温暖化そのものも、データーの捏造によるものではなかろ

うかと言う説もあり、エベレスト・スイス・その他高山の氷河が溶けるのも、煤とか埃とか熱を吸収し

やすい物質が氷河に降り注ぎ、その輻射熱で氷が解けるとの説も有るようです。 

さて、本日は杉原パスト会長ガバナー補佐エレクトによる卓話を頂戴いたします。卓話の中でご説明

があるとは思いますが、ガバナー補佐について少しだけお話させていただきます。間違っておりました

らすみません。当、福山赤阪ロータリークラブでは、真田創立会長に次いで、二人目のガバナー補佐が

地区ガバナーより任命されます。地区ガバナーは、任務を遂行し、担当クラブの管理運営に関して、ガ

バナーを補佐する、「ガバナー補佐」を任命するものとする。とあります。 

又、DLP（地区リーダーシッププラン）では、ガバナー補佐として十数項目の任務が課せられており

ます。又、ガバナー補佐の選考基準についても厳しい基準が作成されております。このように、栄誉あ

る、ガバナー補佐エレクトを当クラブから輩出できることは当クラブにとって非常な名誉な事でありま

す。クラブ会員、全員一丸となって、ガバナー補佐エレクトを支援し、任務を完遂されるよう、協力い

たしましょう。杉原ガバナー補佐エレクト本日の卓話よろしくお願い致します。 

以上で会長の時間を閉じさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

  （例会変更） 

   福山東ＲＣ  5 月 12 日（水）→ 同日 12：30～ 社会福祉法人まほろば学園 職場例会 
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   福山西ＲＣ  5 月 4 日（火）  休会 

   福山ＲＣ   5 月 3 日（月）、5 月 31 日（月）   休会 

 

◆出席報告  ○会員数 41 名  ○出席率 89.47％ 

        欠席者   4 名  平田さん 門田さん 佐藤(俊)さん 西川さん 

◆義務スマイル 

会員創業創立記念祝    

   今井尚正さん ㈲ニッセイロール中国販売     42 年 4 月 1 日 

   門田一治さん ㈲勉強堂              4 年 4 月 1 日 

   徳永雅俊さん ㈲フォトランドトクナガ      37 年 4 月 1 日 

   

◆申告スマイル 

 武田正敏会長……杉原がバナー補佐エレクト、本日の卓話よろしくお願いします「ロータリーいろいろ」楽

しみです。森原久美子会員の情報集会が開催されます。前田Ｒ情報部会長よろしくお願いいたします。 

 今井尚正さん……杉原がバナー補佐エレクト、本日の卓話「ロータリーいろいろ」楽しみにしています。よ

ろしくお願いいたします。」 

 徳永雅俊幹事……杉原がバナー補佐エレクト、本日の卓話よろしくお願いいたします。また、本日は森原さ

んの情報集会がありますので多くのご参加よろしくお願いいたします。 

 杉原康生さん……本日の卓話は取り留めのないお話になろうかと思いますが、辛抱してお聞きください。 

 麦谷恒雄さん……先週土曜に平城京遷都 1300 年債の奈良へいき、日曜日は岡山にて寮の同窓会と充実した

週末を過ごしました。奈良では世羅高校の初意の人（竹馬の友）と会い、岡山では大学の寮仲間と会い、

楽しかったです。そして昨日は森原さんからちょっとしたプレゼントをもらい。この不景気の中捨てたも

のではありません。皆さんも、森原さんからプレゼントを貰えるようにしましょう。 

 梅西啓二さん……先週休みました。出席係りが休みまして申し訳ありません。 

 谷口宏樹さん……杉原さん、卓話よろしくお願いします。 

 西 浩二さん……本日所用につき早退させていただきます。申し訳ございません。 

 原 隆之さん……所用のため途中退席いたします。 

 

◆プログラム：会員卓話：「ロータリーいろいろ」：杉原康生がバナー補佐エレクト 
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◆4 月 20 日情報集会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

      5 月 4 日（火） 休会 

      5 月 11 日（火） ゲスト卓話 英数学館校長 


